
順 質 問 者 答弁を求める者

1 與谷 公孝 １． 市 長

(1)

6/11

2 三鬼 和昭 １． 市 長

(1) 教 育 長

6/11 (2)

(3)

(4)

(5)

3 真井 紀夫 １． 市 長

(1)

6/14 (2)

(3)

4 三林 輝匡 １． 市 長

6/14 (1)

5 内山  １． 市 長

(1)

6/14 (2)

2. 市 長

(1)

(2)

３． 市 長

(1) 教 育 長

6 濵中 佳芳子 １． 市 長

(1) 教育委員長

6/14 (2) 教 育 長

2. 教 育 長

(1)

行政無線の難聴地区の解消について

国民健康保険について

国民健康保険税について

公共施設の耐震について

市長就任約１年、市政立て直しの手ごたえはどうか

尾鷲市の産業再生への取り組みについて

防災対策について

海洋深層水の保全・見直しについて

食育について

スクールバスの安全について

交通安全対策について
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質 問 の 事 項 及 び 要 旨

危機的財政における地域振興及び再生について

地域活性への施策に対する成果と財源確保に向けての考え方について

まちづくりプロデュースセンターについて

財団法人尾鷲文化振興会について

今後の取り組みを問う

広げるなど、木材自給率向上が大きく進展すると思うが市としての

「公共建築物等の木材利用促進法」成立に伴う市の考え方

木材利用を促す対象として公共建築物に限らず民間住宅に

市の機構のあり方とその課題について

政策調整部門と財政部門のあり方について

尾鷲市の食育の考え方について

給食未実施の学校について

時代に即応した住民サービスのあり方について

スポーツ施設について

当市のスポーツ施設の現状について

収納率向上対策について

農（水）商工連携のあり方について

紀勢自動車道開通を間近に、地場産業とまちづくりにどう結びつけるか


